

HUMAS

Polres Morowali Gelar Latpraops Mantap Praja Tinombala Jelang Pilkada Serentak 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Aug 19, 2024 - 17:27



Suasana Latihan Pra operasi Mantap Praja Tinombala 2024

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Menghadapi pelaksanaan Pengamanan (Pam) Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polres Morowali Sulawesi Tengah (Sulteng) menggelar Latihan Pra Operasi (Latpraops) Mantap Praja Tinombala 2024 di aula salah satu Hotel di Kabupaten Morowali, Senin 19/8/2024 pagi. Personel Polri dari Polres Morowali dan jajaran bersama Batalion C Pelopor Sat

Brimob Polda Sulteng juga dilibatkan dalam pelaksanaan Latpraops yang akan berlangsung selama 2 hari tanggal 19 dan 20 Agustus 2024.

Acara pelaksanaan Latpraops tersebut dibuka secara resmi oleh Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K.,M.H selaku Kepala Operasi Polres (KAOPSRES) yang juga didampingi Kepala Perencanaan dan Pengendalian Operasi Polres (Karendalopsres) dan Wadanyon C Pelopor Sat Brimob Polda Sulteng.



Latpraops dihadiri oleh para Kasatgas, Kapolsek jajaran selaku Subsatgas wilayah, personel Polres Morowali dan jajaran, personel Batalion C Pelopor Sat Brimob Polda Sulawesi Tengah.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K., M.H menjelaskan bahwa Latpraops merupakan salah satu tahapan penting dan sangat strategis dimana merupakan insrtumen dasar manajemen operasi.

“Maksud dan tujuan pelaksanaan latpraops ini adalah untuk menyamakan pola pikir dan pola tindak baik teknis maupun taktis bagi personel Polri dilapangan,” ucap Kapolres menjelaskan dalam sambutannya.

Masih kata Kapolres, selain itu latpraops juga untuk meningkatkan kesiapan personel dibidang ketrampilan (Skill), sikap (Attitude), pengetahuan (Knowledge) dan memantapkan koordinasi, komunikasi, kerjasama serta melaksanakan pengecekan sarana prasarana pendukung untuk menjamin rasa aman pelaksanaan Pilkada serentak 2024.



“Situasi politik jelang Pilkada, mengalami peningkatan suhu politik yang berpotensi kerawanan sosial politik yang dapat menjurus kepada gangguan kamtibmas,” ujarnya.

“Oleh karenanya situasi tersebut harus dapat diantisipasi personel yang terlibat Operasi Mantap Praja Tinombala 2024,” teranginya.

“Memahami situasi tersebut tentunya tantangan pelaksanaan tugas Polri kedepan semakin berat dan kompleks, untuk itu optimalisasi kinerja dan kesiapan operasional Polri mutlak dilaksanakan,” tambahinya.

“Nantinya personel akan bertugas pada Satuan Tugas (Satgas) Operasi, seperti Satgas Preemptif, Satgas Preventif, Satgas Kamseltibcar Lantas, Satgas Gakkum, Satgas Pengawasan Pribadi Calon Bupati dan Wakil Bupati, Satgas Humas dan Satgas Banops,” tutup Kapolres.

(PATAR JS & HUMRES)